

SMILE^{x9}



NO.103 2014.10.20(月)

ネットトラブル防止講演会

金曜日の午後から「ネットトラブル防止講演会」に参加した。最近のニュース映像や、データなどをもとに、ケータイやスマホなどでみんなの身近になったネット環境でのトラブルやゲーム脳などについてとてもわかりやすい話だった。先生もインターネットを使って調べ物をしたり、スマホで連絡を取り合ったりしているので、今回の話はとても参考になった。みんなにとっても他事ではなかったと思う。どう思った？

講演会の話聞いて、ネットやゲームが脳に与える影響はとても大きい物なんだなと思いました。ネットやゲームをやっていて影響が出た人の映像を見て、すごい衝撃的でした。最初はそこまで関係ないと思っていたけど、話を聞いているうちに自分にとても深く関わることだし、自分もネットやゲームなどをやっているのだから、これからはウィルスや人間関係などを気をつけたいし、時間やきまりなどを守ってやりたいと思いました。(隼也斗さん)



北原先生ラスト1日！

9月29日から教育実習生として、E組のみんなと過ごしてきた北原先生が、今日が最後の1日になった。金曜日は研究授業を終え、今日の授業が最後となる。北原先生は、みんなのことを本当によく知ろうと、たくさん話しかけたり、みんなという時間を増やしたりととても熱心に実習をされた。北原先生はきっと一生忘れない思い出ができたことと思う。残り最後の1ページ、また素晴らしいものをつくろう！！

【北原先生より】

今日は合唱祭の全体練習ですね。並び方は頭に入りましたか？

私は今日が実習最終日で、合唱祭本番が見れないので、それがすごく残念です。

3週間と1日、本当にみんなありがとう！みんなのおかげで本当に本当に楽しい実習になりました。ラスト1日、みんなといっばい一緒にすごしたいです。

明日の連絡

明日は時間割通りです。

家庭学習ノートは毎日提出。忘れないように。